

Guardan paquetes hasta en ropa interior

Diversifican trasiego de drogas en el AICM

Proviene mayoría de los detenidos de Colombia y Perú reporta la Policía

ANTONIO BARANDA

El trasiego de cocaína en el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** se diversifica.

Para evadir los operativos y la tecnología, traficantes buscan introducir la droga a través de formas cada vez más sofisticadas o poco convencionales.

En septiembre de este año, la Policía Federal aseguró en el área de aduanas una tonelada de la denominada "cocaína negra", que llegó procedente de Bogotá y tenía destino final Sinaloa.

Al ser mezclada con químicos, esta cocaína pierde su olor característico y adquiere color negro y consistencia rígida, similar al caucho, que la hacen casi indetectable para las autoridades del lugar.

La cocaína negra asegura llegar al **AICM** en 40 costales identificados con una etiqueta que amparaba el supuesto traslado de un cargamento de óxido de zinc.

Una manera muy peculiar de transportar la droga se registró en agosto pasado, cuando una mujer intentó introducir al País cinco paquetes dentro de su ropa interior.

La mujer, de nacionalidad mexicana y 32 años de edad, llegó procedente de Brasil y fue descubierta porque caminaba

de forma inusual por la Terminal 2 del **AICM**.

De acuerdo con reportes de la Policía Federal, la ropa interior estaba confeccionada con doble tela, para poder guardar los envoltorios.

En otro caso reciente, un individuo introdujo cocaína vía **AICM** utilizando cuatro envases de tetra pack, dos con la leyenda "agua ardiente" y dos con el letrero "ron".

Según los reportes, en dichos envases trasladó 2.8 kilogramos de cocaína desde Bogotá, Colombia, delito por el cual fue sentenciado a 10 años de prisión.

La semana pasada, un empleado del **AICM** fue detenido en la zona de rodaje con cinco maletas en cuyo interior había 257 kilogramos de cocaína.

REFORMA publicó que, según cifras oficiales, en el **AICM** se asegura una cuarta parte de la cocaína incautada en el País.

SIGUE TRÁFICO POR MALETAS Y 'MULAS'

A pesar de la diversificación, se sigue recurriendo a "mulas", paquetes adheridos al cuerpo y maletas documentadas o de mano.

Por ejemplo, en noviembre pasado dos colombianos fueron detenidos por haber ingerido cápsulas con cocaína que fueron detectadas mediante rayos x, y pesaban medio kilo en total.

En octubre, un individuo que llegó procedente de Perú fue capturado porque en su maleta transportaba dos paquetes

con 1.9 kilos de cocaína, que fue detectado por la policía.

La mayoría de los detenidos con cocaína en el **aeropuerto** provenían de Perú o Colombia, aunque también de vuelos domésticos.

Punto clave

En el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** se asegura una cuarta parte de la cocaína incautada en el País:

- De 2006 a este año las autoridades federales y aduanales aseguraron más de 16 toneladas de enervantes, principalmente sintéticas y cocaína.



- En septiembre la policía incautó una tonelada de cocaína en una zona de carga. Se detectaron 40 sacos de 25 kilos cada uno que estaban mar-



Fecha 21.12.2015	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------

cados como óxido de zinc y estaba mezclada con otra sustancia para hacerla pasar por tinta de impresora.

- La última tonelada de cocaína negra, procedente de Bogotá, Colombia, fue asegurada el pasado 3 de septiembre en el área de Aduanas.

10

kilogramos de MDMA.

215

kilogramos de cocaína en lo que va del año.

- El viernes pasado se arrestó a un empleado que supuestamente trató de sacar 258 kilos de cocaína de una de las terminales.

